

Communiqué de presse

Changement à la direction opérationnelle, reprise par Sabine Schläppi

Berne, 13 mars 2019 – En mai, Sabine Schläppi reprendra la direction opérationnelle de l'Association suisse des chiropraticiennes et chiropraticiens en qualité de directrice. Elle succèdera ainsi à Priska Haueter, qui a largement marqué l'évolution de l'organisation, ces dernières années au titre de présidente et CEO. Sabine Schläppi est une fine connaisseuse du système de santé suisse et possède une longue expérience du travail associatif.

Sabine Schläppi dispose d'une base solide grâce à ses études de psychologie à l'Université de Berne. Elle s'est engagée de nombreuses années durant auprès d'organisations de professions libérales. Après avoir obtenu un Master of Public Health aux instituts de médecine sociale et préventive des universités de Berne, Bâle et Zurich, elle a assumé la responsabilité du service «Promotion de la santé, assuétude et famille» à la Direction de la santé publique et de la prévoyance sociale du canton de Berne. «Avec Sabine Schläppi, c'est une fine connaisseuse du système de santé suisse et du travail associatif qui rejoint nos rangs. Son vaste réseau nous aidera à mieux établir la chiropratique comme un soin de base pour l'appareil locomoteur», déclare Thomas Thurnherr, président désigné de ChiroSuisse. Sabine Schläppi à propos de son nouveau défi: «Mon centre d'intérêt s'articule autour de la santé publique. Ces dernières années, j'ai travaillé dans le secteur de la santé mentale. Je suis très heureuse de pouvoir utiliser mon savoir-faire en faveur de la chiropratique et pour contribuer au développement de l'organisation. »

Au cours des trois dernières années, Sabine Schläppi a dirigé le siège administratif de la Fédération suisse des psychologues (FSP). Elle a alors lancé plusieurs projets majeurs visant la reconnaissance des psychothérapeutes comme prestataires indépendants pour les soins de base. Elle est membre du conseil d'experts de Santé publique Suisse et membre du comité de l'«Alliance pour la santé en Suisse».

Priska Haueter, actuelle présidente, passera le témoin à Thomas Thurnherr, le nouveau président déjà élu, lors de l'assemblée générale de ChiroSuisse, à la mi-mai.

ChiroSuisse est la fédération des chiropraticiens de Suisse et compte quelque 300 membres, exerçant en majorité dans leur propre cabinet. La chiropratique compte parmi les cinq professions médicales universitaires. L'approche du chiropraticien est centrée sur l'appareil locomoteur, notamment la colonne vertébrale et le système nerveux. Les tâches du chiropraticien comportent le diagnostic, le traitement, le conseil et le suivi. Neuf ans d'études et de formation complémentaire en médecine et en chiropratique font de lui un premier interlocuteur compétent.

Des études montrent que les patients sont plus satisfaits et les coûts moins élevés lorsqu'ils consultent d'abord un chiropraticien en cas de douleurs dorsales. Les chiropraticiens sont des médecins de premier recours et leurs études leur permettent de poser des diagnostics. Le traitement est généralement manuel. Dans de nombreux cas, on peut ainsi renoncer à des médicaments ou des interventions chirurgicales.

La chiropratique est une prestation couverte par l'assurance-maladie de base.

Légende: Sabine Schläppi, lic. phil., MPH

Questions: Service médias ChiroSuisse, santémedia SA, Grazia Siliberti, **+41 79 616 86 32**, info@santemedia.ch, www.chirosuisse.ch